

---

chose qui l'empêche de produire son effet et de verser sur les peuples ses torrents de lumière en leur dictant ses ordres et ses sages commandements ?

Oui quelque chose fait défaut.

Cet élément absolument nécessaire à la vie de l'intelligence, le christianisme, tend à disparaître peu à peu de l'atmosphère politique. Là où il n'est plus, l'air est vicié, la lumière moins limpide, les peuples moins heureux et surtout moins libres.

Le christianisme c'est la liberté, parceque c'est l'intelligence.

Le 21 mai 1881, M. de Belcastel, dans un discours à jamais célèbre, prononçait ces paroles qui sont toutes de vérité et d'évidence : " La liberté n'est pas la racine de l'arbre civilisateur. C'est un fruit que l'on cueille sur l'arbre de la vérité. Or le nom de la vérité c'est le Christ."

Oui le Christ c'est la liberté, c'est la vérité, parce que c'est la pure intelligence.

ALTAIR